
 

ACTA COMISIÓN ASESORA Nº6  

 

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires a las 11 hs. del día 15 del mes de noviembre del año 
2007, en cumplimiento de lo dispuesto por el Artículo 37 del Marco Regulatorio aprobado por 
Ley 26.221,  se  reunieron en  la Agencia de Planificación presidida por el   Señor Gerente de 
Coordinación  y  Relaciones  Institucionales,  Lic.  Walter  Mendez;  el  Señor  Gerente  de 
Planificación Técnica y Económica,  Ing. Alfredo Guller;    la Sra. Gerente de Asuntos  Legales, 
Dra. María Eugenia Salduna; el Señor Analista Superior, Arq. Carlos Torres; los representantes 
de  los Municipios:  La Matanza:  Señor  Herminio  Bayon,  Lomas  de  Zamora:  Lic.  Cristian  S. 
Scollo,    San  Fernando:  Sr.  Gustavo  Petruzzelli;  Tres  de  Febrero:  Señor  Humberto  Víctor 
Olmedo,  Ituzaingó:  Arq.  Marcelo  Julio  Busolini,  Hurlingham:  Arq.  Fabián  O.  Taffuri, 
Avellaneda:  Ing.  Jorge  Ferraresi,  General  San  Martín:  Arq.  Emma  Rosanó;  Tigre:  Arq. 
Guillermo Antonio Zwanck; Morón: Arq. Daniel R. Arroyo, Ezeiza: Ing. Edgar Waldo Aguirre y 
Señor  Victor  Dorosz;  Esteban  Echeverría:  Señor  Ricardo  Rodrigo  Gomez  Lemoine;  de  la 
Subsecretaría de Recursos Hídricos: Dra. Marta Juliá. Del Gobierno de la Provincia de Buenos 
Aires:  Ing. Armando Serra e  Ing. Virginia Mondelo. De Agua y Saneamientos Argentinos  Ing. 
Raúl Oscar Biancuzzo, Lic. Rubén Kucher e  Ing. Carlos Donnoli. Presente en  la misma por  la 
Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo: Dr. Alejandro Rossi. 

 

Se procede a dar  inicio a  la  reunión para  la que  fueron convocados según Orden del Día, y 
cuyas firmas obran al pie de la presente, en orden a lo dispuesto por el articulo 37 del Marco 
Regulatorio  (Ley  26221),  que  funcionará  conforme  así  lo  dispone  la  precitada  norma  y  de 
aquellas que se dictaren al efecto de su funcionamiento. 

 

Ante la ausencia con aviso del Secretario de Actas, Arq. Alejandro Jaime Ceppi, quien coordina 
en  reemplazo  al  Sr.  Gerente  General  es  el  Lic. Walter Mendez  que  comienza  la  reunión 
informando que el  representante de San Fernando, Arq. Miguel Angel Otero, ha designado 
como miembro  suplente  al  señor  Gustavo  Petruzzelli,  quien  lo  reemplaza  en  la  presente 
reunión. Posteriormente propone designar un moderador entre los presentes, siendo elegido 
el Ing. Edgar Waldo Aguirre quien procede a la lectura y aprobación del acta anterior. 

Se decidió comenzar el tratamiento del punto B.3. 

 



 

Temas abordados: 

 

B) 3  El Ing. Alfredo Guller comenzó con una detallada exposición de los Planes Quinquenales  
de Obras contestando todas las inquietudes planteadas por los presentes, conjuntamente con 
los  representantes  de  AySA.  El  Ing.  Jorge  Ferraresi  planteo  la  necesidad  de  contar  con 
información referente a la ubicación de la Planta de Bombeo y las trazas de los Colectores en 
Avellaneda indicando que ante reiterados  llamados telefónicos a funcionarios de AySA hasta 
el momento no ha recibido contestación.  Inmediatamente el  Ing. Carlos Donnoli, procedió a 
tomar nota de todos los datos comprometiéndose a que en el día de la fecha se contactarían 
desde  AySA  a  fin  de  suministrar  los  datos  solicitados.  El  Ing. Armando  Serra  preguntó  los 
planes para el Municipio de Lanús, confirmando que el Banco Mundial ha validado la gestión 
de  AySA  y  recordó  que  en  el  segundo  semestre  del  año  2008  comenzarán  las  obras  del 
Colector Margen  Izquierdo,  pero mientras  tanto  sugirió  atender  las  urgencias  con  plantas 
transitorias pequeñas para poder dar  soluciones provisorias.  El  Ing. Raúl Biancuzzo  solicitó 
que  todos  los planteos y  sugerencias  lo hagan en  forma  inmediata dado que  los planes  se 
encuentran  muy  avanzados.  Ing.  Edgar  Waldo  Aguirre  solicitó  que  toda  la  información 
presentada sea remitida a los representantes de la Comisión para su análisis. 

 

Seguidamente se trató el punto A) 1. Con relación al Art.14º del Decreto Nº 763/2007, luego 
de un breve debate el Ing. Edgar Waldo Aguirre se comprometió a preparar un escrito para la 
próxima reunión de Comisión. 

 

Se  prosiguió  con  el  punto    A)  2.  Comenzó  el  Ing.  Edgar  Waldo  Aguirre  quien  leyó  las 
propuestas  del  Director  Ejecutivo  del  Comité  Ejecutor  Matanza  Riachuelo  y      ACUMAR 
respectivamente.  El  Arq.  Guillermo  Antonio  Zwanck  propuso  que  se  analicen  las 
presentaciones para debatir en la próxima reunión de Comisión. El Dr. Alejandro Rossi pidió la 
palabra  para  explicar  entre  otras  cosas  que  lo  solicitado  persigue  un  objetivo  pragmático 
destacando la importancia de la interacción con esta Comisión especialmente en los estudios 
de impacto ambiental y que de ninguna manera aspiran a tener voz y voto en la Comisión. 

 

En el punto B) 1. El  Ing. Edgar Waldo Aguirre repasó  lo analizado hasta el momento. El  Ing. 
Jorge Ferraresi propone que con  los datos suministrados en  la exposición realizada en el día 
de  la fecha por el Ing. Alfredo Guller sería  importante que cada municipio analice el Plan de 



 

Obras propuesto y así poder evaluar cual es el monto faltante en cada uno de ellos y de esta 
manera  poder  sugerir  una  de  las  alternativas  de  recobro  sugeridas  por  AySA  en  su 
oportunidad. 

 

B) 2. En este punto, el Lic. Walter Mendez informo que las autoridades relacionadas al tema 
en  cuestión  solicitaban una postergación en el  tratamiento del mismo debido a problemas 
institucionales en el ámbito de la provincia, por lo tanto,  se decidió postergar su tratamiento 
hasta  tanto  las  autoridades  de  Educación  de  la  Provincia  de  Buenos  Aires  estén  en 
condiciones de reanudar  las conversaciones relacionadas con  la provisión de agua potable y 
cloacas en las escuelas públicas en el área de la Concesión. 

C) 1. No hubieron temas a tratar. 

 

Siendo las 15,20 horas. y no habiendo otros temas a tratar, se levanta la sesión. 


